

Usagers, Contribuables, Citoyens ! Aujourd'hui, journée de grève, votre centre des Finances publiques est



Pourquoi ?

En 15 ans, plus de 30 000 emplois supprimés ! En 4 ans dans les Bouches-du-Rhône, plus de 120 emplois supprimés

Tous les ans, 80 MILLIARDS d'€ de fraude fiscale ! Pas d'argent pour l'hôpital ? Pour les crèches et les écoles ? Pour les maisons de retraites publiques médicalisées ? Pour la Recherche ?

Pendant ce temps les riches ont des cadeaux fiscaux ! (Fin de l'impôt de solidarité sur la fortune, plafonnement des impôts sur les placements financiers, etc.) et la CSG augmente pour toutes et tous !

Des centaines de Centres des Finances publiques ont été fermés ces dernières années, obligeant les contribuables à faire des dizaines de kilomètres et à attendre pendant des heures au guichet !

NON au « TOUT INTERNET », NON à la déshumanisation !

NON à l'obligation de déclarer en ligne sur internet !

**L'ADMINISTRATION NE VEUT PLUS ENCAISSER D'ESPECES
ET NE VEUT PLUS DE CHEQUES !**

Déjà fermés tous les JEUDI, l'administration veut fermer un second jour !

La clé sous la porte ? L'administration veut fermer définitivement les Trésoreries de proximité ! Comme celles des Pennes ou de Peyrolles,...

L'Administration veut rendre payant ce qui est gratuit !

Non aux services payants pour remplir sa déclaration de revenus (à partir de 39 euros !) Alors que chez nous c'est GRATUIT !

Non au numéro de téléphone surtaxé aux frais du contribuable (Plate-forme téléphonique pouvant être privatisée). Cela doit rester GRATUIT !

Prélèvement à la source de l'impôt sur le revenu

Dés janvier 2019, véritable « usine à gaz » pour les employeurs et contribuables, qui va privatiser la collecte de l'impôt sans assistance aux plus démunis qui rencontrent des difficultés financières .

Voilà pourquoi nous sommes en grève !

Pour défendre le service public et l'égalité d'accès et de traitement !